

L'ONU Contrôlera-T-Elle La Terre ?

Maintenant, je ne suis pas la personne la plus à jour en ce qui concerne ces différents groupes, mais le groupe auquel je fais référence a été créé il y a au moins 150/200 ans, bien avant la création de l'Organisation des Nations Unies (ONU). Je pourrais trouver les noms de ceux qui ont créé ce groupe dont je parle. Mais je ne le ferai pas. Il me semble me souvenir qu'il s'agissait de riches Juifs vivant en Europe, bien que je ne critique pas les Juifs.

Ils n'avaient pas les moyens de mettre leurs plans en œuvre à l'époque, alors ils ont dû attendre le bon moment. Nous, les gens ordinaires, ne pouvons pas penser plus loin que notre vie, mais ces gens, influencés par des Archontes immortels, pensent en termes de buts et d'objectifs, pas de temps. S'il faut plusieurs générations pour se concrétiser, cela n'a pas d'importance pour eux parce qu'ils savent que leurs familles seront toujours au pouvoir, tirant les ficelles. Ils vivront toujours dans les mêmes palais. Les générations peuvent aller et venir, mais eux, avec leur haine pour nous, resteront.

Si vous revenez seulement 150 ans en arrière dans les parcs en Angleterre, les gens comme vous et moi n'étais pas été autorisés. Seuls les riches étaient autorisés. Il y a 100 ans, en France, personne ne pouvait quitter son village sans obtenir l'autorisation écrite de la police – un passeport. Il y avait des couvre-feux dans de nombreux endroits, ce qui signifiait que personne n'était autorisé à sortir après une certaine heure de la soirée.

L'objectif de ce groupe est de laisser juste assez en vie pour répondre à leurs besoins. Quand ils marchent dans un parc, ils ne veulent voir personne. Quand ils se baignent dans la mer, ils ne veulent personne près d'eux. Ils veulent que tous les beaux vieux arbres soient gardés pour eux pour qu'ils les regardent et qu'ils soient coupés pour créer de nouveaux palais pour eux - pas de revêtement de sol pour nous. Ils veulent que les animaux sauvages s'épanouissent pour qu'ils les admirent et les tirer, si l'humeur les prend. Ils veulent les animaux de la ferme élevés, aux normes les plus élevées juste pour eux, pas rempli de toxines pour faire de la viande bon marché pour nous. La même chose avec les légumes.

C'est ce groupe qui a fait la promotion des guerres afin de réduire les populations mondiales. Ils agissent depuis longtemps.

Je n'en dirai pas plus pour le moment. Vous ne savez peut-être pas tout cela, et je ne vous blâme pas. Ce n'est pas de la connaissance générale. Mais j'en ai fait quelque peu l'expérience et la GFB me dit des choses, donc j'ai une connaissance plus profonde que vous sur ce sujet. Cela n'a que peu ou rien à voir avec l'ONU, seulement dans la mesure où l'ONU est d'accord avec les plans de groupes de l'agenda 21 (et d'autres agenda plus récents).

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :